
 
 

                         
 
 
 
 
Ata da Trigésima Quarta Sessão 
Ordinária do Primeiro Período 
Legislativo da Câmara Municipal de 
Cabo Frio, realizada no dia 15(quinze) 
de maio do ano de 2025(dois mil e vinte 
e cinco)--------------------------------------------. 

   Às dez horas do dia 15(quinze) de maio do ano de 2025 (dois mil e vinte e 
cinco) sob a Presidência do Vereador Vagne Azevedo Simão e com a ocupação 
da Primeira Secretaria pelo Vereador Paulo Brizio da Cunha, reuniu-se 
Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, responderam a 
chamada regimental os seguintes Vereadores: Adeir Novaes, Alexandra dos 
Santos Codeço, André Luiz Lobo Filho, Claudio Roberto Nunes Vieira Silva, Jean 
Carlos Corrêa Estevão, Johnny Luiz Castro da Costa, Geovani Rodrigues, José 
Antônio Odilon, Luis Geraldo Simas de Azevedo, Milton Alencar Júnior, Oseias 
Rodrigues Couto, Rodolfo Aguiar de Faria, Thiago Vasconcelos Leite Pinheiro e 
Vanderlei Rodrigues Bento Neto. Havendo número regimental o Senhor 
Presidente declarou aberta a presente Sessão em nome de Deus. A seguir foi 
lida e aprovada Ata do dia 13/05/2025. Cumprido o rito regimental o Senhor 
Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura do EXPEDIENTE 
que constou do seguinte: EM CONFORMIDADE COM O ART.146, ITEM II, DO 
REGIMENTO INTERNO: APRECIAÇÃO DA ATA: 13/05/2025; ENTREGA DO 
DIPLOMA GRAZIELLE AZEVEDO MARQUES, AUTOR: VEREADOR JOSÉ 
ANTÔNIO ODILON, OUTORGADA: LUCINÉA DA CÂMARA DE AZEREDO 
PIRES; PROJETO DE LEI: 0101/2025 - ANDRÉ LUIZ LOBO FILHO, DISPÕE 
SOBRE A CRIAÇÃO, UTILIZAÇÃO, FISCALIZAÇÃO E SANÇÕES RELATIVAS 
AS ÁREAS PARA ESTACIONAMENTO E PERNOITE DE VEÍCULOS DE 
RECREAÇÃO MOTORHOMES, TRAILERS, CAMPERS E SIMILARES) NO 
ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; 
PROJETO DE LEI: 0110/2025 - CLAUDIO ROBERTO NUNES VIEIRA SILVA, 
DISPÕE SOBRE A REGULAMENTAÇÃO DA VENDA DE QUEIJO COALHO 
NAS PRAIAS DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; 
PROJETO DE LEI: 0111/2025 - LUIS GERALDO SIMAS DE AZEVEDO, 
DENOMINA AVENIDA JOSÉ YPIRANGA DOS GUARANYS A AVENIDA SEM 
DENOMINAÇÃO, LOCALIZADA NO BAIRRO AEROPORTO NO MUNICÍPIO DE 
CABO FRIO; PROJETO DE LEI: 0112/2025 - LUIS GERALDO SIMAS DE 
AZEVEDO, DENOMINA RUA MARIA MÔNICA A RUA SEM DENOMINAÇÃO, 
LOCALIZADA NO BAIRRO AEROPORTO NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO; 
PROJETO DE LEI: 0114/2025 - ANDRÉ LUIZ LOBO FILHO, AUTORIZA A 
CRIAÇÃO DO PROGRAMA MÚSICA NA ESCOLA PARA ALUNOS DO ENSINO 
FUNDAMENTAL E ENSINO MÉDIO, DAS ESCOLAS PÚBLICAS DO 
MUNICÍPIO DE CABO FRIO; PROJETO DE LEI: 0115/2025 - VANDERLEI 
RODRIGUES BENTO NETO, INSTITUI A POLÍTICA MUNICIPAL DE 
PREVENÇÃO E COMBATE AO FURTO, ROUBO E RECEPTAÇÃO DE CABOS, 
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FIOS E MATERIAIS METÁLICOS NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0116/2025 - VANDERLEI 
RODRIGUES BENTO NETO, DISPÕE SOBRE O FORNECIMENTO GRATUITO 
DE MEDICAMENTOS ESPECÍFICOS PARA CONTROLE DA DIABETES, AOS 
PORTADORES CADASTRADOS NA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE SAÚDE; 
PROJETO DE LEI: 0117/2025 - MILTON ALENCAR JÚNIOR, DISPÕE SOBRE 
A CRIAÇÃO DO FESTIVAL DO MARISCO NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO E 
DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0118/2025 - SÉRGIO LUIZ 
COSTA AZEVEDO FILHO, DISPÕE SOBRE A REPRISTINAÇÃO DA LEI Nº 
3.204, DE 20 DE JULHO DE 2020, REVOGADA PELA LEI N° 4.463/2025, E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. (MENSAGEM EXECUTIVA Nº 18/2025 – OFCM 
080/2025); PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR: 0002/2025 - SÉRGIO LUIZ 
COSTA AZEVEDO FILHO, DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DA GRATIFICAÇÃO 
DE REGIME ESPECIAL MÉDICO (GREM) E DA GRATIFICAÇÃO DE 
SUPORTE À SAÚDE (GSS), NO ÂMBITO DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA DO 
MUNICÍPIO DE CABO FRIO, INSTITUI A CORREGEDORIA-GERAL DA 
SAÚDE, ALTERA A NOMENCLATURA DE CARGO EFETIVO E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. (MENSAGEM EXECUTIVA Nº 019/2025 - OFCM 094/2025). 
Terminada a leitura do Expediente, o Senhor Presidente solicitou que fosse 
entregue o diploma Grazielle Azevedo Marques à senhora Lucinéia da Câmara 
de Azeredo Pires, outorgada pelo Vereador José Antônio Odilon.  Após, o senhor 
presidente franqueou a Tribuna aos oradores inscritos. Ocupou a Tribuna como 
primeiro orador inscrito o Vereador Claudio Roberto Nunes Vieira Silva, que 
inicialmente procedeu as saudações de praxe. Em seguida discorreu sobre 
Indicação de sua autoria, dispondo sobre a manutenção da Praça Soldado 
Valério Albuquerque de Melo Filho. Após, falou sobre o Projeto de Lei 110/2025, 
dispondo sobre a padronização de venda de queijo assado nas praias de Cabo 
Frio, enfatizando que a regulamentação da venda daquele produto seria de 
grande valia para os cidadãos, bem como para o meio ambiente. Disse que o 
queijo não seria mais vendido em palitos, mas, em pratinhos. Em seguida, 
agradeceu ao empenho do coronel Leandro, que realizava um grande trabalho 
à frente do ordenamento das praias. Prosseguindo, agradeceu também ao 
senhor Jean Costa, presidente da COMSERCAF, enfatizando que foram 
trocadas todas as lâmpadas dos postes do Bairro Jacaré, bem como também 
fora feito descarte de lixo em caçambas e ainda, que o posto de saúde recebera 
serviço de manutenção. Disse que agradecia a todos os Secretários do atual 
Governo, que atendiam prontamente ao pedido dos vereadores. Em seguida, 
afirmou que naquela data era comemorado o dia internacional da família e 
agradecendo a atenção de todos encerrou sua fala. Após, fez uso da Tribuna o 
Vereador José Antônio Odilon, que inicialmente saudou a todos. Em seguida 
teceu elogios ao Lar da Cidinha, ressaltando que a instituição era dirigida pela 
senhora Lucinéia da Câmara de Azeredo Pires, homenageada por ele naquela 
data. Disse que não podia deixar de parabenizar a toda a equipe daquele 
estabelecimento que desenvolvia um trabalho de excelência. Ao final agradeceu 
a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir ocupou a Tribuna o 
Vereador André Luiz Lobo, que inicialmente saudou a todos. Em seguida teceu 
comentários sobre proposição de sua autoria, dispondo sobre o Programa 
Música na Escola, destacando que o projeto previa ainda a proibição de 
execução de músicas com apologia ao crime. Disse que, o objetivo era privilegiar 
a inserção de música de qualidade no ambiente escolar. Continuando observou, 



que recebera denúncias da Associação de moradores do Bairro Foguete sobre 
estacionamento de moto homes, que despejavam esgoto no local. Em seguida 
foi reproduzido vídeo demonstrando aquela situação. Após, o orador afirmou 
que, o objetivo não era proibir o estacionamento de tais veículos, no entanto era 
necessário que houvesse regulamentação para o recebimento daquele tipo de 
turista. Não havendo mais oradores inscritos para uso da Tribuna o Senhor 
Presidente conduziu os trabalhos para o segmento dedicado a Ordem do Dia. 
NESTA ETAPA, FORAM ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE 
CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 
0101, 0110, 0111, 0112, 0114, 0115, 0116 E 0117/2025. FORAM APROVADOS 
OS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE EMENDA SUBSTITUTIVA: 
0002/2025, PROJETO DE EMENDA ADITIVA: 0003/2025, PROJETO DE LEI: 
0035, 0044, 0062 E 0064/2025. FORAM APROVADOS OS REQUERIMENTOS 
DE URGÊNCIA: 0046 E 0047/2025 AOS RESPECTIVOS PROJETOS: 
PROJETO DE LEI Nº 118/2025 E PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 
002/2025. FORAM APROVADAS AS INDICAÇÕES: 0121, 0295, 0620, 0754, 
0758, 0759, 0770, 0771, 0772, 0773, 0777, 0778, 0781, 0782 E 0783/2025. 
FORAM APROVADAS AS MOÇÕES: 0039, 0041 E 0042/2025. A seguir, após 
os procedimentos regimentais foi aprovado Parecer Favorável em Conjunto das 
Comissões Técnicas nos seguintes Projetos: PROJETO DE LEI Nº 118/2025 E 
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 002/2025, estando, portanto, 
aprovados os referidos Projetos. Terminada a Ordem do Dia o Senhor Presidente 
franqueou a Tribuna para a Explicação Pessoal. Ocupou a Tribuna em 
Explicação Pessoal o Vereador Milton Alencar Junior, que inicialmente 
procedeu saudações de praxe. Em seguida, disse que naquela data era 
comemorado o dia internacional da família, o dia do Assistente Social e também 
o dia da Cultura. Disse que por dez anos vivenciara a cultura em Cabo Frio, em 
diversas gestões do Executivo Municipal. Após reproduziu vídeo destacando que 
trouxera o cinema, em decorrência de que se falava em música, teatro e de 
muitas outras formas de manifestações culturais e que pouco se falava do 
cinema. Após encerrou sua oratória com a frase: “viva a Cultura Cabo-friense. 
Não havendo mais oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal, o 
Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para 
constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida 
à apreciação Plenária, aprovada, será assinada para que produza seus efeitos 
legais. 


